

Fans Garuda Kecewa, Nama STY Menggema

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 20/03/2025



ORINEWS.id – Viral #PatrickOut di X menjadi sorotan utama setelah Timnas Indonesia mengalami kekalahan telak 1-5 dari Australia dalam laga Kualifikasi Piala Dunia 2026.

Pertandingan yang berlangsung di Sydney ini bukan hanya mencerminkan performa buruk tim, tetapi juga memicu kemarahan dan kekecewaan di kalangan penggemar, yang segera menyuarakan pendapat mereka melalui media sosial.

Debut pelatih Patrick Kluivert yang diharapkan membawa perubahan justru berakhir dengan kritik tajam, menciptakan tren hashtag yang menggambarkan ketidakpuasan fans terhadap strategi dan hasil yang didapat.

Viral #PatrickOut di X

Berikut reaksi netizen Indonesia yang kecewa dengan pertandingan hari ini:

“Pak @erickthohir dan @PSSI harus tanggung jawab. Kemarin kita bisa tahan Australia. Sekarang terbantai 5-1,” tulis Akun x @idgeekinout.

Ada juga warga X yang menguliti strategi Patrick Kluivert. Menurutnya, Gaya bermain 'Total Football' yang tadinya bakal diterapkan oleh pelatih asal Belanda itu menjadi 'gagal total'.

"bukan fomo atau gmn², tpi kali ini bener bener harus #PatrickOut

1. pemilihan pemain yg cukup aneh

Komentar Mengejutkan Erick Thohir usai Timnas Indonesia Dibantai Australia

Baca Juga

Komentar Mengejutkan Erick Thohir usai Timnas Indonesia Dibantai Australia

2. strategi menyerang nya selalu ngandelin sayap mulu jir ketebak banget

3. jarak antar pemain jauh jauh bgt ajg, padahal pas masih sty rapet bgt

4. klo masih ada tambahin ges," ungkap akun X lXennnzzzzz.

Kangen Gaya Permainan Shin Tae-yong

Netizen lainnya mengaku merindukan gaya bermain mantan pelatih Timnas Indonesia asal Korea Selatan yakni Shin Tae-yong.

"sty bisa nahanimbang vs full skuad australia. eh ni orang baru babak pertama udah kalah 2-0 emosi bgt," kata akun @itsmefayy.

Respon Erick Thohir

Sementara itu, setelah pertandingan Ketua Umum PSSI Erick Thohir mengatakan bahwa dirinya tetap bersama Timnas Garuda.

Ia juga mengajak para pemain untuk tidak berkecil hati. Erick juga bakal bekerja keras

“Saya tetap dukung Tim Nasional sepak bola Indonesia di saat kalah ataupun menang. Karena saya mencintai bangsa ini seutuhnya. Saya akan tetap kerja keras membangun tim nasional ini untuk menembus piala dunia. Kepada para pemain tetap tegakkan kepala kalian. Peluang itu masih ada,” tulis Erick Thohir di akun Instagram miliknya.

Viral #PatrickOut di X mencerminkan kekecewaan mendalam para penggemar Timnas Indonesia setelah kekalahan 1-5 dari Australia. Meskipun diharapkan membawa perubahan positif, debut pelatih Patrick Kluivert justru menghadirkan rasa kecewa dan ketidakpercayaan.